

Ratifica Murillo necesidad del reordenamiento económico en Cuba, a pesar de entorno complicado



Marino Murillo

La Habana, 16 feb (RHC) Aunque el país atraviesa por un complejo escenario, la implementación de la Tarea Ordenamiento para impulsar la estrategia de desarrollo económico-social es necesaria, reconoció Marino Murillo Jorge, miembro del Buró Político del Partido Comunista y jefe de la Comisión de Implementación y Desarrollo de los Lineamientos, a través de su cuenta de *Twitter* el 12 de febrero.

Murillo comentó que la aplicación de estas medidas ha permitido apreciar con mayor claridad viejas distorsiones y problemas de la economía de años y crear las condiciones para su rectificación.

En ese sentido, la evaluación detenida de la dirección del país a la labor en cada territorio ha sido imprescindible; dijo Murillo Jorge en esa misma red social, las recientes visitas a las provincias acompañando al Presidente de la República y el estudio de las opiniones de la población han sido elementos de vital importancia para ajustar problemas de diseño y corregir errores de aplicación de lo dispuesto.

A partir de todo ese trabajo, existen otros temas de estudio para transformar lo que amerite cambios, añadió luego, pues «como indicó el Presidente de la República, se revisará todo lo necesario y se cambiará lo que sea preciso y posible; las medidas que se aprueben asegurarán cumplir los propósitos del ordenamiento monetario».

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/247784-ratifica-murillo-necesidad-del-reordenamiento-economico-en-cuba-a-pesar-de-entorno-complicado>



Radio Habana Cuba